
11-600 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
Xl.Gesetzgebungsperiode' 

11.5.1967 

258/A.B. 

zu 267/J A nf ras e b e a n t w 0 r tun g 

des Bundesministers für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen 

Dipl.-Ing. Dr. W eiß 

auf die Anfrage der Abgeordneten K rem p 1 und Genossen, 

betreffend die wirtschaftliche Situation der verstaatlichteh Unternehmungea. 

-.-.-,-.-.-.-

Zu der angeführten schriftlichen Anfrage teile ich mit, daß~h grund

sätzlich bereit bin, dem Nationalrat eine zusammenfassende Darstellung 

über die Ertragslage der verstaatlichten Unternehmungen zu geben. Ich 

darf hiezu bemerken, daß ich auch durch die Bestimmungen des § 2 Abs. 2 

ÖIG-Gesetz verpflichtet bin, dem Nationalrat alle 6 Monate einen Bericht 

über die Lage der in der Anlage zum ÖIG-Gesetz angeführten Gesellschaften 

vorzulegen. 

Überdies hat der Nationalrat mit seiner Entschließung vom 8. März 

1967 die Bundesregierung um einen Bericht über die Lage der verstaatlich

ten Industrie in Österreich ersucht. An diesem Bericht an die Bundesre

gierung wird von den zuständigen Stellen meines Ressorts gearbeitet; er 

wird nach Fertigstellung der,Bundesregierung zur Beschlußfassung übermit

telt werden. 

-.-.-.-
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